

~~Münchener Kultur-Prese-~~
Neues von Otto Flake *dicke*

Indes wir seinen zweibändigen Roman „Ein Mann von Welt“, der im Druck ist, mit Ungeduld erwarten, kamen zwei kleinere neue Arbeiten des Dichters, die seinem Ruf als Literaturhistoriker neuen Glanz geben: Bei Kurt Desch, München, erschien der „Versuch über Stendhal“, ein biographischer Essay von rund 80 Seiten, der sich wie Dichtung liest und in seiner Diktion, seinem inneren Reichtum, seinem gedanklichen Schwung hinreißend ist. Flake gibt hier mehr als nur das Bild des Dichters; seine Zeit steigt empor, klar durchleuchtet, und selbst noch ihre inneren Beziehungen zum Heute. (Und die Lust, Flakes Roman „Montijo“ in diesem Zusammenhange noch einmal zu lesen.)

Als Schrift 5 der Reihe „De Humanitate“ (im Drei-Säulen-Verlag, Bad Wörishofen) Flakes kleinerer Essay (24 Seiten) über Jacob Burckhardt, gut gegliedert, klar gesehen und überlegen gestaltet auch er.

6. 12. 47